
 1 / 3 

 

一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ５ 

令和 ５年 ８月２３日 

午前・午後 ３時２０分 

議会名 令和 ５ 年 第 ３ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ９ 番   慶野常夫 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料

の有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．民法２３３条「竹木の枝

の切除及び根の切り取り」

の改正について 

（１） 隣地からの越境した

竹木の枝などについて 

 

 

 

 

（２）市道の通行障害となっ

ている竹木の枝と雑草問

題の現状について 

 

（３）民法改正に伴う本市の

対応について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 市民から寄せられる越境した竹木の枝の問題

について、本市の状況をお伺いいたします。 

② 越境した竹木の枝の問題について、年間どの

くらいの相談があるのかお伺いいたします。 

③ 隣地からの過去３年間の倒木被害相談件数に

ついてお伺いいたします。 

① 市道の通行の障害となっている木の枝や雑草

などの対応についてお伺いいたします。 

② 過去３年間、何件くらいの意見や相談などが

あるのかお伺いいたします。 

① 市民から寄せられる隣地からの越境した竹木

の枝の問題について、どのように取り組みが

変わっていくのかお伺いいたします。 

② 市道の通行の障害となっている木の枝などの

問題について、どのように取り組みが変わっ

ていくのかお伺いいたします。 
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２．電気自動車（ＥＶ）につ

いて 

（１）電気自動車（ＥＶ）購

入補助金の現状について 

 

 

 

 

（２）市有施設への電気自動

車の充電インフラについ

て 

 

（３）公用車の電気自動車化

について 

 

（４）電気自動車の普及促進

について 

 

 

 

 

 

 

３．（仮称）高萩中央公園に 

 ついて 

（１）防災機能を有する公園

整備の目的について 

 

 

（２）公園の施設について  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 電気自動車の補助金は大きく３つの機関から

交付されております。国・都道府県・市区町

村から交付されますが、栃木県と佐野市の補

助金の現状についてお伺いいたします。 

② 栃木県内の市町の電気自動車購入の補助金の

現状についてお伺いいたします。 

① 本市の市有施設における電気自動車の充電設

備の設置状況についてお伺いいたします。 

② 電気自動車の充電設備の普及についてのお考

えをお伺いいたします。 

① 公用車の更なる電気自動車化にあたりメリッ

ト・デメリットについて本市のお考えをお伺

いいたします。 

① 2050年までに二酸化炭素排出量実質ゼロとす

る佐野市ゼロカーボンシティの実現を目指す

ためには電気自動車の普及促進が必要と考え

ますが、本市のお考えをお伺いいたします。 

② 電気自動車の普及促進として電気自動車購入

の補助金を再事業化してほしいと考えます

が、本市のお考えをお伺いいたします。 

 

 

 

① 災害時の一時避難所となるように防災機能を

有する公園として整備されると聞いておりま

すが、整備の目的と方針についてお伺いいた

します。 

① 防災機能を有する公園として、どのような整

備を行っているのかお伺いいたします。 

② 災害時の一時避難についてですが、何人位を

想定しているのかお伺いいたします。 

③ どのような施設・遊具ができるのかお伺いい

たします。 

④ 駐車場の設置予定についてお伺いいたしま

す。 



 3 / 3 

 

（３）開園イベントについて 

 

① 令和６年３月末開園予定となっております

が、開園イベントの有無やその内容について

お伺いいたします。 

 


